
新・旧自治会執行部引継式 

令和５年６月２０日 

 

 先週１５日に第７７代自治会長に福島さんが信任されました。新しい自治会

執行部のスタートです。今日、旧執行部と新執行部が顔を合わせ、引継式が行わ

れました。 

髙島前会長をはじめ第７６代執行部一人一人から後輩たちへメッセージがあ

りました。 

・会長を一人にせずみんながしっかりと支えること 

・誰も褒めてはくれないが、モチベーションを保つこと 

・１年は短い。自治会で何かやりたいならば、今からすぐに行動すること 

など、それぞれが自治会執行部として感じてきたしんどさややりがいを挙げて

いました。中には、「悔いなし」と言い切った人もいました。旧執行部の皆さん、

本当にお疲れ様でした。とは言えいくつかの後悔もあるでしょうが、それはや

った者にしか得られない勲章です。それを胸に、次に向かってください。あわせ

て、後輩たちが戸惑っているときには手を差し伸べてください。 

第７７代執行部の皆さん、いきなり先輩のようにはいきませんが、伝統の中

にも新たな神戸高校をつくり上げていってください。生徒みんなが輝ける神戸

高校となるようことを期待します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 用意周到。巻紙持参の人 


